



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Mayo 2014. Número 2.441 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **TRAS EL PRIMERO DE MAYO VAMOS A LA PCERA**



Tras los ecos de las manifestaciones de este Primero de Mayo, toca ahora la “Feria de Abril”. Como cada año llegados estos días, el esfuerzo de la militancia del PCA de Sevilla y de Izquierda Unida Local pone a disposición de las sevillanas y los sevillanos “La PCera”, una caseta que está situada en los números 9 y 11 de la calle Pascual Márquez y que ofrece la garantía de pasar un buen rato en la feria, rodeado de un ambiente singular y donde se pueden degustar tapas y raciones a unos precios verdaderamente económicos.

Naturalmente no tiene restricciones de acceso para el público y está atendida de manera voluntaria y militante por miembros de las agrupaciones y de las asambleas que van turnándose, tanto en la barra como en la cocina, para conseguir el fortalecimiento de las finanzas de la organización provincial.



Porque pasaréis en esta caseta ratos inolvidables, porque tiene muy buenos precios y productos de buena calidad, sobre todo su cocina y su mojito, pero también porque se colabora con la financiación de un partido que lucha del lado de la clase trabajadora, te esperamos en esta feria 2014, como lo has venido haciendo estos años de atrás, en este lugar de encuentro solidario y combativo que se llama La PCera.